



*Frente Amplio
por México,
tarde y de malas*

Eliseo Rosales Ávalos



Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Ávalos
Twitter: @ErosalesA

Frente Amplio por México, tarde y de malas

Más allá de los nombres y los partidos, se ve desvencijado y poco aceitado. Su proceso de nominación de gobernadores no le ha dejado espacios a Xóchitl Gálvez para empujar su candidatura.

A pesar de que su competidor, Morena, nombró a sus nueve candidatos a gobernador, el Frente Amplio por México se lo toma con calma, no tiene certeza de quiénes serán sus abanderados; los dirigentes partidistas no llevan prisa.

La mezcla de intereses, el talante democrático y la necesidad de los pequeños cotos de votos del PAN sobredimensionan las cuotas hacia sus partidos satélites, especialmente al PRI de Alito Moreno.

Es un mal negocio para el PAN compartir el botín político con Alito Moreno y con los Chuchos y, además, cargar con el desprestigio de ambos partidos que no sirven para nada.

De las nueve gubernaturas, el PAN postulará candidatos en cuatro, que son las más competidas: Guanajuato, Yucatán, Ciudad de México y Puebla.

Ciertamente en Guanajuato y Yucatán el PAN está arriba en las encuestas; en Ciudad de México y Puebla está compitiendo frente a Morena.

En Veracruz, Jalisco, Morelos y

Chiapas, el PRI deberá nominar a un candidato. En el caso de Jalisco, la competencia está con Movimiento Ciudadano que aspira a conservar la gubernatura; en los tres estados restantes, el PRI no dará pelea, aquí nombrará candidatos sin la menor posibilidad.

Por lo que respecta a Tabasco, le corresponde al PRD nombrar al candidato; sin embargo, se prevé que también sea postulado un priísta, en la tierra del prócer de Macuspana se espera una paliza para la oposición.

Más allá de los nombres y los partidos, el Frente Amplio por México se ve desvencijado y poco aceitado, su proceso de nominación de gobernadores no le ha dejado espacios a la candidata a la Presidencia Xóchitl Gálvez para conformar un movimiento amplio que empuje su candidatura. Así ni cómo ayudarle a la querida gelatinera.

Salvo en el caso del PAN, que es el único partido real en México, los demás partidos se devanean entre las ambiciones de sus dirigentes, la disfuncionalidad de sus bases y la fuga de sus militantes, como el caso del alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava.

Querido lector, la oposición llega mal y tarde para nombrar a los candidatos a gobernador, parece que el plan del lic. Andrés Manuel de tener troyanos en la oposición va viento en popa. Hasta la próxima.